

Venezuela: Gran Misión Vivienda ha construido más de un millón de hogares dignos



Caracas, 23 ago (RHC) La Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) ha construido un millón 107 mil 564 hogares dignos en todo el territorio nacional, informó este martes el ministro para Hábitat y Vivienda, Manuel Quevedo.

Quevedo señaló que ya suman 670 mil 618 los nuevos títulos de propiedad entregados hasta el momento, en tanto que el desembolso hecho por el Gobierno nacional asciende a 63 millones de bolívares

La GMVV nació como iniciativa del presidente Hugo Chávez para garantizar techo propio a quienes perdieron su vivienda durante las fuertes lluvias registradas en 2010 en el país.

El programa continuó su expansión y cinco años después ha entregado unidades habitacionales a más de 1 millón de familias venezolanas.



Radio Habana Cuba